Ciudadanía Empresaria 2022 AmCham

Recibimos el Premio Ciudadanía Empresaria 2022 de AmCham en el Eje Medioambiente, Categoría especial: Producción y Productos Sustentables.



El Premio Ciudadanía Empresaria fue creado por la Cámara de Comercio de los EE. UU. en Argentina hace 24 años para distinguir y difundir las iniciativas de inversión social privada.

A lo largo de estos años, el Premio consolidó un espacio de reconocimiento en materia de gestión sustentable para pasar a premiar hoy la profundización de este modelo de gestión en Iniciativas y Temáticas.

En definitiva, visualiza y da relevancia a las mejores prácticas de sustentabilidad empresaria y a los negocios de triple impacto. Busca impulsar la sustentabilidad en la Argentina, entendiéndolo como fundamental para el desarrollo del país.

Fuimos premiados por nuestras acciones orientadas a:

- » Mejorar los procesos productivos en términos de sustentabilidad.
- » Analizar el ciclo de vida de un producto.
- » Generar productos que incorporan criterios de sustentabilidad.
- » Usar los recursos naturales de manera eficiente.
- » Incorporar formas de eliminación de desechos tóxicos, reciclado y post consumo.

Volver al Índice